

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Cámara de Diputados de La Nación Argentina..

RESUELVE

Expresar su beneplácito por la medalla de plata obtenida por el seleccionado argentino femenino de hockey en línea, en el "1° Campeonato Sudamericano de Deportes sobre Ruedas, San Juan 2021", disputado en la provincia de San Juan del 26 del 5 al 12 del 6 de 2022.

FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

La primera edición de los Juegos Sudamericanos de deportes sobre ruedas se llevó a cabo desde el jueves 26 de mayo de 2022 hasta el domingo 12 de junio en la provincia de San Juan.

Open Sudamericano de Skateboarding, Downhill, Hockey en Línea, Roller Freestyle, Skateboarding, Patinaje de Velocidad, Patinaje de Velocidad, Patinaje Artístico, Hockey Sobre Patines, Hockey Sobre Patines son las disciplinas que formaron parte de estos juegos

El Hockey en Línea es un nuevo deporte que se juega en equipo sobre pistas de madera, asfalto, cemento o sintéticas, parecidas a las del hockey sobre hielo. Los jugadores usan patines en línea de cuatro ruedas consecutivas con los que pueden alcanzar velocidades muy altas y un stick o palo con el que golpean el disco.

Este deporte tuvo una gran aceptación en este certamen ya que San Juan es la cuna del Hockey sobre patines, deporte de apariencia similar a este.

El club hispano fue la sede de la final femenina de esta disciplina donde las chicas del seleccionado argentino jugaron contra Estados Unidos, una potencia en hockey en línea debido a su parecido al hockey sobre hielo, deporte que dio origen a este y que llegó a este Sudamericano como una de las selecciones invitadas.

Fue victoria inobjetable para Estados Unidos por 3 a 0 con goles de Tori Pizutto. De esta manera las norteamericanas se quedaron con el oro, Argentina con medalla de plata y el bronce fue para Brasil que derrotó a Uruguay por 9 a 1.

Por lo expuesto solicitamos se apruebe el presente proyecto de resolución.

Lic, Graciela María Caselles
Diputada de la Nación